
Jardin Tropical - Martinique - Fort de France

A partir de 135.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez ce studio d'exception à Fort-de-France, Martinique.

Bienvenue dans ce studio élégant niché au cœur de Fort-de-France. Il se trouve dans un petit immeuble incluant 3 studios (
un sur chaque étage), il n'y a pas d'ascenceur. Sa position centrale, à seulement 15 minutes de l'aéroport, vous offre un
accès privilégié aux trésors de la ville. Explorez la plage de La Française et le Malecon à 10 minutes à pied, ou détendez-
vous sur le balcon avec une vue imprenable sur la ville. Avec son aménagement moderne et sa kitchenette bien équipée,
c'est l'endroit idéal pour un séjour inoubliable. Il se compose d'un lit 160, d'une salle de bain avec douche et WC, d'une
kitchenette et d'un petit espace salon.


Pas de parking attitré , en revanche des possibilité de stationnement sont possibles à 3 minute sà pied ( parking de la
savane, parking payant). Une oiture n'est pas indispensable si vous souhaitez faire uns éjoru urbain. Tout est accessible à
pied. Vous pouvez également prendre la navette pour aller aux trois ilets.


Découvrez l'art de vivre martiniquais à proximité.

Une boulangerie se trouve à moins de 5 minutes à pied, ainsi que des épiceries fines.L'ATRIUM (salle de spectacle de Fort-
de-France) est à 70m du studio ! La savane, parc bordé de buvettes et restauration rapide est à moins de 5 minutes à pied.,
ainsi que la plage de la Française. L'express des iles qui permet de se rendre en navette aux trois ilets ets à 500m du
studio. Le terminal quai des tourelles qui permet de se rendre en Guadeloupe ou en Dominique est à 15 minutes à pied (4
minutes de voiture).

Discover this exceptional studio in Fort-de-France, Martinique.

Welcome to this elegant studio in the heart of Fort-de-France. Located in a small building with 3 studios (one on each floor),
there is no elevator. Its central location, just 15 minutes from the airport, gives you privileged access to the city's treasures.
Explore La Française beach and the Malecon just a 10-minute walk away, or relax on the balcony with a breathtaking view of
the city. With its modern furnishings and well-equipped kitchenette, this is the ideal place for an unforgettable stay. It features
a 160cm bed, a bathroom with shower and toilet, a kitchenette and a small lounge area.


No allocated parking, but parking is available 3 minutes' walk away (parking de la savane, paid parking). A car is not



essential if you're looking for a city break. Everything is within walking distance. You can also take the shuttle bus to Les
Trois Ilets.


Discover the art of living in Martinique.

A bakery is less than 5 minutes' walk away, as are a number of delicatessens. 70 m from the studio is the ATRIUM (Fort-de-
France's entertainment venue)! La Savane, a park lined with snack bars and fast-food outlets, is less than 5 minutes' walk
away, as is La Française beach. The express des iles shuttle bus to Trois Ilets is 500m from the studio. The Quai des
Tourelles terminal, which provides access to Guadeloupe and Dominica, is a 15-minute walk away (4 minutes by car).



Caractéristiques / Features

 29 m2 /  2 voyageur(s) /  0 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Climatisation  Congélateur  Détecteur de fumée

 Espace de travail dédié  Fer à repasser  Four  Grille pain

 Kitchenette  Linge de maison  Machine expresso  Micro-ondes

 Mobilier extérieur  Sèche cheveux  Serviettes  Stationnement payant à l’extérieur de la propriété TV  Verres à vin  Wifi  Machine à laver  Sèche linge



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


